

域の高齢者に配布するほか、市社協職員、現地でボランティアなどに活用

清掃活動などをを行う災害

してもらう予定だ」と話

してある」と内海代表。

保育園や幼稚園、介護施設などに設置する場合は、敷設面積をできるだけ広くすることがポイントだ。敷設面積が狭いと、園児や利用者が密集してしまって、部屋の隅から隅まで敷設しておけば、室内でソーシャルディス

タンスを保つことが可能だからだ。内海代表は「敷設面積が広いほど、密集を回避するために換気しても室内の足元が寒くなることはない。数年はコロナと共存しなければならぬ。温水床暖房は密にならないよう、可能な限り広く敷設することを推奨する」と語っている。

アストモス九友会は6月、中止した総会の代わりに総代会を開催。ウェブ会議で事業計画や予算を承認したほか、DMに掲載する内容などを発表

温水床暖

冬の換気対策に提案

リボンガス 広く敷設し密集回避



内海久俊代表

染が急拡大する可能性が

高いと想定されるなか、

リボンガス（本社・熊本市）の内海久俊代表は、

ウイルス対策としての温水床暖房の普及を加速す

収束に向かつたと思わ

れた新型コロナウイルス

が、緊急事態宣言の解除

後に再び攻勢に転じ、第2波・第3波への警戒が

強まっている。冬場にイ

ンフルエンザと一緒に感

り、足元が寒くなったり

する。その点、放射暖房

低い環境が感染拡大を招

きやすい。海外からの再

流入もあり、今年の冬を

より室内環境が悪くな

り、足元が寒くなったり

する。その点、放射暖房

の温水床暖房は部屋全体

をムラなく均一に暖める

ので、しっかりと換気して

いる」と語る。

広範囲にわたった7月

豪雨による被害の全貌はまだつかめていない。業

界関係では熊本県球磨村

の販売事業者、愛甲商店

埋まり、同15日に熊本県

バツクアップを取つて避難した直後、予想外のス

LPガス協会「チームL」

アストモス九友会「チー

ムL」が全力でバツクアッ

プしてくれて大変助かっ

ていている」と語る。

太くん」の5キロ、8キ

メの両タイプを掲載。同

ヤンペーン概要のほか、

機器を特価で販売するキ

ニー社長）の系列組織、

アストモス九友会（杉政

親会長）は、7月からダ

イレクトメール（DM）

によるガス衣類乾燥機訴

求を取り組んでいる。コ

ロナ禍で顧客接点が制限

される状況下、情報発信

友会の各会員が送付先、

必要部数をリ

アストモス九友会は、6月、中止した総会の代わりに総代会を開催。ウェブ会議で事業計画や予算を承認したほか、DMに掲載する内容などを発表

してもらう予定だ」と話

してある」と内海代表。

保育園や幼稚園、介護施設などに設置する場合は、敷設面積をできるだけ広くすることがポイントだ。敷設面積が

狭いと、園児や利用者、先生やスタッフが密集してしまって、部屋の隅から隅まで敷設しておけば、室内でソーシャルディス

情報発信にDM活用

コロナ対策

アストモス九友会 衣類乾燥機を訴求

で需要開拓を図る。

DMにはリンナイ「乾

ヤンペーン概要のほか、

家事の時短、洗濯物の仕

上がり、生乾きの防止な

ど導入のメリットを提示

している。配布方法は九

友会の各会員が送付先、

必要部数をリ

アストモス九友会は、6月、中止した総会の代わりに総代会を開催。ウェ

ブ会議で事業計画や予算を承認したほか、DMに掲載する内容などを発表

してもらう予定だ」と話

してある」と内海代表。

保育園や幼稚園、介護施設などに設置する場合は、敷設面積をできるだけ広くすることがポイントだ。敷設面積が

狭いと、園児や利用者、先生やスタッフが密集してしまって、部屋の隅から隅まで敷設しておけば、室内でソーシャルディス

人 事

20日

九州経済産業局（7月

資源エネルギー環境部

長（経済産業省大臣官房付）

大臣官房付（資源エネル

ギー環境部長）柳生勇▽

近畿経済産業局総務企画部長（国際部長）渡部伸

社長に発災時

から帳簿類は高所に保管

受けた人吉木冠水したという。

岡社長は、「初めて見

豪雨による被害の全貌はまだつかめていない。業

界関係では熊本県球磨村

の販売事業者、愛甲商店

埋まり、同15日に熊本県

バツクアップを取つて避

難した直後、予想外のス

LPガス協会「チー

ムL」が全力でバツクアッ

プしてくれて大変助かっ

ていている」と語る。

太くん」の5キロ、8キ

メの両タイプを掲載。同

ヤンペーン概要のほか、

機器を特価で販売するキ

ニー社長）の系列組織、

アストモス九友会（杉政

親会長）は、7月からダ

イレクトメール（DM）

によるガス衣類乾燥機訴

求を取り組んでいる。コ

ロナ禍で顧客接点が制限

される状況下、情報発信

友会の各会員が送付先、

必要部数をリ

アストモス九友会は、6月、中止した総会の代わりに総代会を開催。ウェ

ブ会議で事業計画や予算を承認したほか、DMに掲載する内容などを発表

してもらう予定だ」と話

してある」と内海代表。

保育園や幼稚園、介護施設などに設置する場合は、敷設面積をできるだけ広くすることがポイントだ。敷設面積が

狭いと、園児や利用者、先生やスタッフが密集してしまって、部屋の隅から隅まで敷設しておけば、室内でソーシャルディス

ターンを保つことが可能

だからだ。内海代表は「敷設面積

が広いほど、密集を回避

に換気することが当たり前の状況になる」と語る

内海代表は、感染拡大防止に効果的な「換気」に焦点を当てる。

内海代表は「敷設面積

が広くする」と語る

前に状況になる」と語る

内海代表は、感染拡大防止に効果的な「換気」に焦点を当てる。